



Liebe Jugendrotkreuz-Schulgemeinschaft!

Wie jedes Jahr vor Weihnachten erhalten wir im Jugendrotkreuz viele Briefe von sozial, finanziell oder aesundheitlich benachteiligten Personen bzw. Familien mit der Bitte um ein Lebensmittel- bzw. Weihnachtspaket. Besonders in diesem schwierigen Jahr sind es vor allem alleinerziehende Mütter mit kranken Kindern, ältere Menschen in schwierigen Verhältnissen und viele Menschen die ihren Job verloren haben, die uns in vielen Briefen ihre oft schweren Schicksale schildern. Zahlreiche dieser Familien sind auch auf die Tafeln des Roten Kreuzes angewiesen, die dieses Jahr unser Partner sind und uns beim Ausliefern unterstützen.

Bei unserer Weihnachtspaket-Aktion im Vorjahr konnten durch die tatkräftige Mithilfe der Schulen mehr als 1100 Pakete an bedürftige EmpfängerInnen vermittelt werden.

Wir treten auch heuer wieder mit der Bitte an euch heran, gemeinsam mit SchülerInnen Weihnachtspakete zu befüllen.

Wir würden uns freuen, wenn ihr euch an unserer Weihnachtspaket-Aktion beteiligt und bitten um kurze Bekanntgabe. Zur Koordination der Aktion ist es wichtig rechtzeitig zu wissen, wie viele Pakete eure Schulgemeinschaft circa übernehmen möchte.

Kontakt:

Tel.: 0512 / 58 24 67 - DW15

oder E-Mail: alexander.sulzenbacher@JRKtirol.at

Bitte bereitet die Pakete bis spätestens Mitte Dezember vor und informiert uns darüber das die Pakete abholbereit sind. Wir geben dann zeitnah den genauen Abholtermin bekannt.

Da sich die Logistik durch viele Pakete schwierig gestaltet, bitten wir darum sich unbedingt an die Vorgaben zu halten. Es hat sich in den letzten Jahren gezeigt, dass Menschen sich am meisten über Lebensmittelpakete freuen, daher würden wir dieses Jahr wieder NUR um Lebensmittelpakete bitten.

Sollten neben den Lebensmittelpaketen andere Dinge wie Spielsachen abgegeben werden, bitten wir diese separat zu lagern, unverpackt zu lassen und/oder genau zu kennzeichnen!

Alle wichtigen Informationen sind im beiliegenden Informationsblatt noch einmal zusammengefasst.

Mit freundlichen Jugendrotkreuzgrüßen und herzlichem Dank im Voraus

Alexander Sulzenbacher-Schell (Projektleiter)

